

SkB Heckeroth verwies auf den Beschlussvorschlag, der die Notwendigkeit einer kommunalen Beteiligung deutlich mache.

KVOR Land äußerte, die Kalkulation des Stadtjugendrings Bad Honnef beinhalte keinerlei Kosten für die Herrichtung des Geländes vor und nach der Veranstaltung – er gehe davon aus, dass die Stadt Bad Honnef diese Aufgabe übernehme. Die Verwaltung werde dies jedoch prüfen.

Abg. Helmes fragte nach der durchschnittlichen Anzahl der Besucher. Diese Frage konnte in der Sitzung nicht beantwortet werden.

Anmerkung der Verwaltung:

Nach Rücksprache mit Herrn Roschlau vom Stadtjugendring Bad Honnef besuchen durchschnittlich 4.000 Personen die Open-Air-Veranstaltung.

Ohne weitere Aussprache fasste der Kulturausschuss folgenden Beschluss: